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SIN JUAN 19:30  
NO HAY REDENCIÓN. TETELESTAI. CONSUMADO ES 

 
Hubo un cordero programado por dios desde antes de la fundación del mundo, dice 
1 pedro 1:18-20 que fue destinado para ser manifestado, ¿Qué supone un cordero? 
Supone un pecado que por derramamiento de sangre debe ser quitado de en medio. 
Este cordero fue destinado desde antes de la fundación del mundo y esto significa 
que por el atributo de la presciencia de Dios.  
 
El conoció con anticipación el pecado en la tierra con Adán y Eva. Dios, no programó 
la redención del pecado, cuando adán pecó, ya estaba anticipada en el cielo. Romanos 
5:12 dice que el pecado y la muerte entraron en los hombres por adán y ¿Qué es el 
pecado? Y ¿Qué es la muerte? En Hebreos 2:14 la muerte es un imperio y el 
emperador es el pecado. Entró un reinado de condenación a todos los hombres. 
 
El pecado es la desconexión de la voluntad normativa de Dios que crea independencia 
de los pensamientos de dios. Es una falta de alienación espiritual a Dios. Pecado es 
salirse del centro de la seguridad para ir a la periferia de la muerte y la muerte es una 
separación radical a Dios. El pecado te desconecta y la muerte te desarraiga. La 
muerte es la mano que te desenchufa de Dios.  
 
Para crear la conciencia de la redención vino el sistema de sacrificios de corderos que 
cubrían el pecado más no los quitaban y fueron elegidos los sacerdotes para ese 
trabajo físico. Lo físico es la sombra que muestra las lecciones espirituales por medio 
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de metáforas, símbolos, figuras y representaciones y a esto es lo que Pablo llamó en 
1 Corintios 15:46 lo animal primero, luego lo espiritual  
 
Gálatas 4:4-7 dice que, venido el cumplimiento de los tiempos, dios envío al cordero 
destinado para redimir al hombre de las 7 maldiciones: del pecado, de muerte, del 
diablo, de la ley, de la condenación, del juicio y de las tinieblas y en la cruz se 
rompieron esas maldiciones por derramamiento de la sangre, dónde Yahshúa en Juan 
19:30 hizo el consumado es que es del hebreo “Nishlám” y del Griego Tetelestai. 

Que significa que una deuda ha sido cancelada en su totalidad, quedando a paz y salvo 
con la justicia de Dios. Cuando el centurión puyó con su lanza el costado de Cristo, 
salió sangre y agua y de estos dos elementos nació el Reino de Dios, porque la sangre 
es para redención y el agua es para purificación. Es el reino del agua y de la sangre, 
por eso, el reino es una persona !Cristo! 

La cruz de Cristo marcó la separación entre la potestad de las tinieblas y el Reino, 
entre el pecador y el justo, entre la muerte y la vida, porque el Reino, la justificación 
y la vida pertenecen a la resurrección que es del griego “anastasis” que significa 
“poner en pie”. De la cruz del cordero salieron las dos erres más importantes de la 
biblia: salió el reino del agua y de la sangre  
 
Y en Apocalipsis 5:9,10 del trono, salió el cántico del cordero inmolado que por su 
sangre había hecho la redención de todo linaje, lengua, pueblo y nación y nos hizo 
para nuestro dios reyes y sacerdotes para reinar sobre la tierra y millones de millones 
dijeron al cordero sea la alabanza, la honra, la gloria y el poder, por los siglos de los 
siglos.  
 
Sin Juan 19:30 no hay redención y ¿qué es redención? Es del hebreo “Gueulá” que 
significa “liberar y rescatar” de un estado de opresión y sufrimiento. Redención 
describe el acto de un conquistador liberando a los prisioneros. Estas en un reino de 
liberados, no para liberar. La redención es liberación. La redención de cristo producto 
dos efectos positivos “justificación y perdón” 
 
El efecto de la justificación dice Romanos 3:24 siendo justificados gratuitamente por 
su gracia, mediante la redención que es en Cristo Jesús, ¿Qué significa esto? Que Dios 
anuló el acta de los decretos que nos acusaban ante la justicia de dios, y la quitó de 
en medio y la clavó en la cruz y a esta anulación se le llamó “Tetelestai”. Pablo, usó la 
metáfora de una cárcel romana. 
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Al reo, lo metían en la celda y afuera en la puerta le escribía el acta del decreto del 
juez, dónde el visitante leía los crímenes que cometió y la fecha de cuántos años debía 
pagar por ellos. Cuando se cumplía la fecha, venía el juez y anulaba esa tablilla, 
escribía encima tetelestai y lo liberaba. Tenía recibo de paz y salvo. El segundo efecto 
es el perdón del hebreo “Slijá” que es “soltar” 
 
En el perdón, Dios suelta la soga de tu culpa. Es terminar con eso. Efesios 1:7 “en 
quién tenemos redención por su sangre, el perdón de pecados” o el perdón de culpas. 
Cuando somos perdonados, el perdonador activa una palabra que en hebreo se llama 
“Mejilá” que es “regocijo”. Hay gozo en el cielo por un pecador, perdonado. Hubo 
fiesta en la casa del hijo prodigo por haber sido perdonado 

 
Al paso final del perdón En hebreo es “kapará” que es “reemplazar”. En kapará se 
limpia toda la negatividad y se reemplaza con una reparación de la relación a la que 
se le llama ”posición de justo” del hebreo “tzadick” que es “piadoso”. El perdón te 
pasa de impío a pio o de vil a piadoso. Por causa de juan 19:30 observa lo que 
tenemos: (1) tenemos recibo de paz y salvo con la justicia de Dios. (2) que el reino es 
una persona, (3) que de Cristo, salieron las dos erres de reino con sangre y agua y rey 
con redención, (4) ya no hay opresión ni sufrimiento, (5) tenemos justificación por 
gracia y perdón de pecados, (6) ya no hay acta de decretos ni de culpas, (7) produjo 
regocijo pleno, (8) produjo el gran cambio de pecador a piadoso, (9) produjo el 
traslado de muerte a vida 
 
Y él os dio vida cuando estabais muertos en delitos y pecados (Efesios 2:1) y por eso, 
en el reino, existe solamente una ley y es la ley del espíritu de vida de romanos 8:3 
que nos libró de la ley del pecado y de la muerte. En conclusión: sin Juan 19:30 nadie 
es salvo, porque la cruz dividió la historia del ser humano en dos posiciones: antes de 
condenación y después de redención eterna. No tienes pasado judicial ante Dios al 
estar en Cristo “consumado fue”. Sin Apocalipsis 21:6 no hay Reino.  
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